

わかたけ

福島市立庭坂小学校

発行者 校長 小川 裕



新学期から早いもので、2ヶ月が過ぎようとしています。深緑の眩しい季節となり1学期も中盤となりました。この間に運動会などの大きな行事も無事終了したところです。また、6月に入り衣替えとなりました。季節の変化に応じて衣服を替えることとなります。福島県など東北地方南部の梅雨入りも間近なようです。梅雨に入り湿度や気温が上がっていきます。天候に合った服装で過ごすことができるようお願いいたします。

2学期の校内行事から

《庭坂小学校・庭坂地区民大運動会》

5月20日(土)に、平成29年度第62回庭坂小学校・庭坂地区民大運動会を行いました。好天の下、校庭で運動会を実施することができました。子供たちは練習の成果を発揮し、地区の皆さんと元気いっぱい楽しくがんばりました。



運動会では、子供たち一人ひとりが主役となり一生懸命がんばって、ゴールを目指すことができました。そして、チームワークよく校庭いっぱい全力で競技に参加し、元気よく運動しました。また、友達を元気よく応援したり、係の活動に責任をもって取り組んだりすることもできました。子供たちは、開会式から閉会式まで力一杯がんばり、たくさんの思い出を作ることができました。



1日中太陽の照りつける暑い日となりましたが、大きなけがや事故がなく運動会を終了することができました。

保護者の皆様、地域の皆様、運動会では、学校目標にもあります「明るく健康な子供」の姿を校庭いっぱいにご覧いただくことができたと思います。保護者並びに地区体育協会の皆様には、運動会の準備と片付け、運動会の各係等ご協力いただきまして本当にありがとうございました。

《福島市小学校鼓笛大パレード》



運動会に先立ちまして、福島市小学校鼓笛大パレードが17日に行われました。今年度、北部は信陵・飯坂、西部に次ぐ3番目グループで、庭坂小学校は森合小学校の次に演奏いたしました。これまでの日々の練習の成果を生かし、5・6年生101名が主指揮の笹沼彩希さんの指揮に合わせ、今年の演奏曲目の「校歌」「宇宙戦艦ヤマト」を心を一つに感謝の気持ちを込め

て、堂々と力一杯元気な演奏を披露しました。沿道でたくさんの保護者の皆様、地域の皆様、関係者の皆様の声援をいただき、最高のパレードができました。

町内鼓笛パレードは残念ながら雨天のため実施できませんでしたが、運動会では今までの練習の成果を生かし、さらに立派な演奏をすることができました。当日応援



いただいた保護者の皆様から感謝申し上げます。

また、今年度も、子供たちの楽器を運搬するために、PTA役員の皆様にたいへんお世話になりました。楽器運搬車の提供、運搬のためにご協力いただき誠にありがとうございました。子供たちはその感謝の気持ちを演奏に生かす

ことができたと思います。



《自分の命は自分で守る学習》

本校では、4月14日に地震と火災が発生したという想定で避難訓練を、また、28日には交通教室を行い、6年生に「家庭の交通安全推進員委嘱状」を庭坂駐在所の斎藤様より交付していただいたり、「見守り隊」の皆様にも来校いただき安全な歩行について指導していただいたりいたしました。さらに5月には防犯教室を、6月には1・2年生を対象に踏み切り安全教室を行いました。



避難訓練や交通教室、防犯教室、踏み切り安全教室は、子供たちの安全確保のために行いました。学校ではこれらの訓練や教室を通して、子供たちに、**自分の命は自分で守ることができる**ようにしていきたいと思います。今後も機会を捉え、子供たちの発達に応じて指導をしていきます。ご家庭でも、もし、お子さんが一人にいるときに地震や火事が起きたらどうしたらいいか等について話し合ってみていただきたいと思います。

クリーン活動お世話になりました

5月27日には、早朝から今年度第1回目となるクリーン活動に、多数の保護者の皆様に参加いただき誠にありがとうございました。今回は、校庭や花壇の除草作業および側溝の清掃作



業など校庭整地を行っていただきました。当日草刈り機等も準備して



いただきました。おかげさまで校庭がきれいになり、子供たちも気持ちの良い環境で運動することができるようになりました。PTA施設委員会の皆様、企画準備等にご尽力いただきましたことに感謝申し上げます。